

WARTA

Aksi Spontan Satgas Yonif 143/TWEJ Bantu Kesulitan Warga Di Perbatasan

Ahmad Rohanda - WARTA.CO.ID

Mar 8, 2023 - 10:38



KEEROM - Keberadaan TNI harus dapat memberikan kontribusi positif bagi masyarakat dibuktikan anak-anak Satgas Yonif 143/TWEJ pada saat akan melaksanakan anjungsana dan menjumpai warga yang sedang memperbaiki jembatan di Jalur VI SP II Kampung Woslay, Distrik Senggi, Kab. Keerom, Papua, Selasa (07/03/2023).

Jembatan yang telah termakan usia tersebut terbuat dari kayu dan mengalami pelapukan bahkan patah di beberapa bagian yang menimbulkan lubang, sehingga membahayakan pengendara terperosok ke sungai terutama kendaraan roda dua disamping minimnya penerangan.

Dalam keterangannya, Wadansatgas Yonif 143/TWEJ Mayor Inf Adi Ariyanto menjelaskan bahwa dalam rangka membina komunikasi dengan warga masyarakat telah ia perintahkan pos jajarannya agar intensif melaksanakan anjingsana guna mengetahui kondisi masyarakat secara langsung di lapangan.

"Kami telah intruksikan pos jajaran untuk intensif melaksanakan anjingsana di sektornya masing-masing guna menjalin komunikasi sehingga sesegera mungkin dapat membantu berikan solusi apabila ada kendala atau kesulitan dimasyarakat," ungkapnya.

Kegiatan anjingsana yang dipimpin langsung oleh Pasiter Satgas Yonif 143/TWEJ Lettu Inf Bekti Handoko merupakan kegiatan rutin yang dilakukan Satgas dalam rangka membina komunikasi dan keakraban terhadap warga masyarakat di wilayah perbatasan Papua.

"Saat akan melaksanakan anjingsana di Jalur VI, kami mendapati warga sedang memperbaiki jembatan yang akan kami lintasi maka dengan spontan kami turut membantu warga tersebut," tutur Lettu Inf Bekti Handoko.

Tindakan anggota Satgas Yonif 143/TWEJ disambut gembira warga karena merasa kesulitan mengangkut kayu pengganti untuk memperbaiki jembatan yang tempatnya jauh dan tidak ada kendaraan untuk mengangkut.

Sementara itu, bapak Udin Warga Jalur VI Kampung Woslay mengungkapkan rasa hormat dan bangganya kepada Satgas Yonif 143/TWEJ yang dengan penuh dedikasi membantu perbaikan jembatan tersebut sehingga layak dilintasi dan dapat mencegah kecelakaan warga. "Kami mengucapkan terimakasih atas bantuan bapak TNI dengan penuh kepedulian dan keikhlasan membantu warga, saya bangga dengan kebersamaan ini semoga TNI selalu menjadi pelindung dan kebanggaan rakyat," ujarnya.